

Énoncé de position de l'ACO sur les restrictions concernant les voyages – 2017

L'opposition de l'Association Canadienne d'Orthopédie (ACO) à toute forme de discrimination est sans équivoque. La chirurgie orthopédique bénéficie depuis longtemps de la contribution de personnes de toute ethnicité et de tous horizons.

La science au cœur de notre profession ne s'appuie sur aucun système de valeurs, aucun concept politique. Les progrès constants en matière de prestation de soins orthopédiques de grande qualité nécessitent de l'ouverture d'esprit, de la transparence et la libre circulation des personnes et des idées. Toutefois, une collaboration mondiale dans le domaine n'est pas possible si les gouvernements limitent les déplacements légaux pour des raisons fallacieuses.

Février 2017